

Fecha: 14-06-2024 Medio: El Observador Supl.: El Observador Tipo: Noticia general

Título: Hasta siempre "Candelaria"

Pág.: 5 Cm2: 89,8 VPE: \$122.182 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 15.000 45.000 No Definida

Hasta siempre "Candelaria"

Esta semana se conoció el deceso de "Candelaria", la yegua que durante ocho Paradas Militares fue la montura para los generales que solicitan el permiso al Presidente de la República para iniciar el desfile en honor a las glorias del Ejército. La yegua, que nació el 14 de noviembre de 2005, participó de las últimas ediciones de la Parada Militar durante los gobiernos de los presidentes Boric, Piñera y Bachelet y se preparaba para la edición de este año. Su deceso se produjo el pasado domingo debido a su avanzada edad y a problemas de salud, en la Escuela de Equitación del Ejército, Regimiento Escolta Presidencial Nº 1 Granaderos de Quillota, donde este miércoles fue enterrada en el cementerio de ganado luego de una ceremonia que incluyó la colocación de una placa en su recuerdo. "Candelaria" era hija de "Solitario", caballo fallecido en 2021 y que también desfiló durante ocho años en la Parada Militar. En un emotivo posteo, el Ejército señaló que será recordada como heredera de sus tradiciones, y desde acá le enviamos un "hasta siempre 'Candelaria'".

